

ISO行動指針 “5SとABCの徹底”

オオケン便り

お知らせ

<PPP事業部>

中央公園ファミリープールが7月1日から開園しました。(～8月31日) コロナ禍の過去3年は密集を避けるために入場制限を設け、園内の食堂や売店の営業も停止していましたが、今年は制限を解除して通常営業をしています。期間中は各部のご支援を頂きながら来園される方々に安心して安全に利用して頂ける環境を提供できるよう努めて参ります。また、期間中の人材確保は、依然として人材確保は厳しい状況となっていますので、社員の皆さん、ご家族、知人等で興味がある方がおられましたご紹介ください。



<広島市留学生会館> (国際交流・国際協力の拠点)



当館では、居住している留学生に「ヒロシマ」に留学していることの意義を深く理解してもらう為に、平和についての学習に力を入れています。7月2日には被爆伝承者による講話を開催しました。戦争、原爆、被爆者の痛み、そして平和を考える機会になったと考えています。加えて、7月23日には平和記念資料館見学を予定しています。更に8月6日には平和記念式典への参列も予定しています。留学生を通して、平和への願いが世界中どんどん広がっていくことを願っています

<広島市中小企業会館>

当館では6月26日に「消防訓練」を行いました。訓練内容としては通報訓練、避難誘導訓練、消火栓による初期消火(散水模擬)訓練、消火栓と消火器の配置場所確認、自衛消防隊の組織と役割分担確認など行い、最後に自衛消防隊隊長(館長)の講評を受け、実りある訓練となりました。これからも従業員一同「常日頃から防災意識を持ち、万が一の時には慌てず行動ができるように備えておく」という姿勢で努めてまいります。



<クレンリネス事業部>

日中の気温が連日30℃を越すようになり体調を崩しやすい時期となりました。くれぐれも熱中症などにならないよう勤務中の十分な水分補給と、食事と睡眠をしっかり取るようにお願いします。



7月より広島市こども未来局保育指導課の発注で(旧)可部夜間急病センターの建物維持管理(設備および清掃)を行う事となりました。また倉掛のぞみ園は入札により継続契約が決定しましたが、今年は県立広島病院や広島市立舟入市民病院の入札も控えており、引き続き落札に向け取り組みます。

<FM事業部>

当事業部では、いくつかの事業所で電気保安規定に基づく高圧受変電設備の年次点検を、建物内の機能に支障が出ない時期に実施しており、8月11日(山の日)に予定している広島修道大学の年次点検については、既に各事業所には応援スタッフの参加をお知らせしています。年次点検は、日常点検では実施出来ない停電・復電作業並びに高圧機器の点検・動作試験・絶縁測定等が直接現場で体験出来る絶好の機会ですので、積極的に参加して点検及び操作方法等を習得しましょう。暑い時期の作業となりますので、体調管理・熱中症対策を徹底し、無事故に努めます。



<SP事業部>

当事業部ではイベント設営に関連するレンタル品の手配も行っています。夏休み時期を迎え、お住いの地域の町内会行事等でレンタル品を検討されている方がおられましたら、ご相談頂ければお役に立てると思います。品目としては、テント、机、発電機、やきいも機、ポン菓子機など、様々なレンタル品があります。（お問い合わせ先：三澤 082-263-0013）



<東京支店>



東京支店で加入している「赤坂警備業連絡協議会」の研修会があり、警視庁本庁舎の見学をしてきました。通信指令センターの見学もしましたが、1日5000件以上にもなる110番通報を手順に則り的確に処理し、また東京都全域の警察署やパトカーなどに迅速に指令を出していく様を見て感銘を受けました。業務をきちんと遂行するためには適正な手順の確立が必要ですが、それ以上に各々がその手順をしっかりと理解して守り、押し進めていくことが大切と感じました。私たちが日々の業務の中で、決められたことを決められた通りに行ってこそ成果が出る、ということをお皆さんと共有していきたいと思っております。

<セキュリティ事業部>



広島市原爆養護ホーム舟入むつみ園の耐震工事に伴い、入所者の方が倉掛のぞみ園に移られるのに合わせ、8月から工事終了までの1年間、新たに倉掛のぞみ園で出入り管理業務を実施する予定です。平日は6時から8時半までと17時から20時半まで、休日は6時から20時半までを2交代で行いますので、お知り合いを含めご協力頂けそうな方がおられましたら、当事業部までご連絡ください。（朝だけや夜だけといった勤務も可能です）

<安全衛生委員会>

梅雨明け後は夏の厳しい暑さに体が慣れていないため、熱中症になるリスクが高くなります。熱中症は適切な対策をとることで予防できます。①適切な水分補給を行う。②十分な睡眠を確保する。③バランスの良い食事をする。など発症しないよう、各自予防対策を行いましょ。また、睡眠中に脱水症状を起こし、熱中症になることもあります。冷房を適切に使用し入浴前や睡眠前にコップ一杯（約200ml）の水を飲むことで、睡眠中の熱中症を防ぐことができますと言われております。厳しい暑さがこれから約2か月間続きますが、適切な体調管理をお願いします。ご安全に！！



<磨種（とぎぐさ）>

G7 広島サミットも無事に終了し、主会場のグランドプリンスホテル広島がその後も注目され、平成6年開業以来オオケンの契約先である此処が活性化され嬉しい限りです。

季節は休む間もなく7月上旬から梅雨前線が南下北上を繰り返す、その都度豪雨や線状降水帶來襲で水害が発生し何処も復旧に忙殺されていますが、皆体調管理に努めながらの毎日です。学校が夏休みとなる今月下旬には梅雨明け宣言がなされ暑い夏がやってきます。

既に7月1日から広島市の中央公園ファミリープールが開園しており広島本社 PPP 事業部は多忙を極めております。そのすぐ隣では、2024年2月のオープンに向けて着々と工事が進む新サッカースタジアムが、その全貌を見せてきました。また JR 広島駅ビルの新改築に合わせて広島電鉄の電車経路が変更され駅前大橋を渡って直接駅ビル二階に電車駅が併設される工事も同時並行で進められています。



I-CoSS（アイコス=Infection Control Support System）という医療関係施設の一般環境面における感染予防のための環境システムをメインにした事業を行っているオオケンは、5SとABCを合言葉に、安全で快適な都市環境づくりの一翼を担って毎日働いていますが、怪我や事故のない毎日を過ごすことを目標にしています。暑い夏も無事故無災害で毎日を過ごせるようご協力願います。